

## **Se llevó a cabo la Expo Oferta Educativa 2020 en la plaza San Martín**

El jueves por la tarde, en plaza San Martín, se realizó una nueva edición de la Expo Oferta Educativa 2020, organizada por el Municipio, institutos educativos de nivel superior, universidades públicas y privadas, y el Consejo Regional de Educación Superior. De este modo, en las arterias de la plaza se dieron cita numerosos estudiantes que tuvieron la oportunidad de conocer los stands de todas las alternativas que ofrecen las universidades, terciarios y diferentes centros de formación profesional tanto de gestión estatal como privada. Estos espacios estuvieron a cargo de responsables de los establecimientos educativos, que junto a egresados y estudiantes avanzados explicaron y difundieron la importancia de las carreras, y a la vez comentaron sobre las posibilidades de becas y diferentes servicios estudiantiles existentes.

Cabe recordar que la Expo Oferta Educativa es un espacio pensado para orientar e informar sobre la elección de una carrera o capacitación a los jóvenes que cursan los últimos años del secundario, CENS y a quienes quieran continuar estudios de nivel superior, como así también a los padres y docentes interesados en conocer en detalle las posibilidades de elección que ofrece el gobierno escolar en nuestro departamento.